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Anfrage „Windkraftanlagen“ April 2019

Sehr geehrter Herr Landrat Dr. Gericke,

Nach 20 Jahren Betrieb werden Windkraftanlagen in der Regel aufgrund der nicht bestehenden
Zwangssubventionierung wieder abgebaut. Bei Windkraftanlagen handelt es sich jedoch um Sondermüll.
Die Rotorblätter bestehen aus Glasfasern und Epoxidharz, die schwer voneinander zu trennen sind. Nach
dem Recycling bleiben schätzungsweise an die 20 Prozent nicht wiederverwertbaren Abfalls zurück. Die
AfD-Kreistagsfraktion erbittet für die Sitzung des Ausschusses Wirtschaft Umwelt Planung am 06. Mai
detailliert Auskunft, auch schriftlich, über die nachfolgenden Fragen:

1. Wie viele Windräder sind derzeit im Kreis Warendorf im Betrieb? (Genaue Anzahl inkl. Datum der
Inbetriebnahme)
2. Wie viele Windräder sollen in den nächsten fünf Jahren abgebaut werden?
3. Welche Pläne bestehen zur Entsorgung der abgebauten Windkraftanlagen?
4. Was geschieht konkret mit den massiven Fundamenten der Windkraftanlagen?

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Christian Blex
Fraktionsvorsitzender
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